

La Revelación de Jesucristo
"El Gran Banquete de Dios" Parte II
Apocalipsis 19:1-21

El versículo clave: **Apocalipsis 1:19**

¡Nosotros celebramos, en las bodas del Cordero, con un gran banquete! Y este banquete de bodas será el más largo de toda la historia. ¡Durará mil años!

Y los 3 puntos de este estudio son:

- 1. Los cuatro aleluyas del Señor vv. 1-6**
- 2. Las bodas del Cordero vv. 7-10**
- 3. La segunda venida de Cristo vv. 11-21**

3. La segunda venida de Cristo vv. 11-21

v. 11

Entonces vi el cielo abierto; ~ esta es la segunda vez que Juan ve el cielo ser abierto.

Apocalipsis 4:1

Después de esto ~ es la palabra griega *metatauta* ~ aquí en el **versículo 1** es una referencia al fin de la iglesia.

*** La historia de la iglesia comenzó en el día de Pentecostés y termina con el rapto, el arrebatamiento de la iglesia.

Lo que vemos aquí es que la puerta al cielo está abierta, **y he aquí una puerta abierta en el cielo;**

Apocalipsis 3:20 He aquí, yo estoy a la puerta y llamo; si alguno oye mi voz y abre la puerta, entraré a él, y cenaré con él, y él conmigo.

1 Corintios 15:51-58

Algunos niegan el rapto, el arrebatamiento de la iglesia. Simplemente dicen, la palabra "rapto" no existe en la Biblia. Nuestra Biblia que usamos, la Reina Valera, que es la traducción del griego, aquí que se usa la palabra griega:

harpazo ~ significa "ser tomado de repente" y seremos tomados arriba para encontrarnos con el Señor en el aire y "tomados arriba" es la palabra *harpazo*.

1 Tesalonicenses 4:13-18

...¹⁷ **Luego nosotros los que vivimos, los que hayamos quedado, seremos arrebatados** (*harpazo* ~ del griego significa "ser tomado de repente" o *raptus* del latín, la cual significa "tomados arriba") **arrebatados juntamente con ellos en las nubes para recibir al Señor en el aire, y así estaremos siempre con el Señor.**

y he aquí un caballo blanco, ~ viene montado en un caballo blanco. Y para el mundo antiguo era una figura de conquista. Un general romano cabalgaba en un caballo blanco cuando desfilaba en triunfo, por roma.
~ Así que Juan ahora ve a Cristo como el Conquistador.

Fiel ~ *pistós*, que quiere decir absolutamente digno de confianza.

y Verdadero, ~ *alêthinós*, que tiene dos significados. Quiere decir verdadero en el sentido que Jesucristo es el único que trae la verdad, y que nunca, en ningún tiempo, dice nada que contenga la menor falsedad. Y quiere decir también genuino, como opuesto a lo que es falso.

*** Es solo en Cristo Jesús que entramos en contacto con la realidad.

y con justicia juzga y pelea. ~ Él juzga y hace la guerra con integridad.

v. 12

sus ojos eran como llama de fuego, ~ los ojos de Cristo (como llama de fuego) indican su justicia, así como el juicio de todo lo impuro.

y había en su cabeza muchas diademas; ~ tiene sobre su cabeza muchas coronas.

y tenía un nombre escrito que ninguno conocía sino él mismo. ~ ¿Qué es este nombre?

v. 13 Estaba vestido de una ropa teñida en sangre; y su nombre es: EL VERBO DE DIOS.

Isaías 63:1-6

y su nombre es: EL VERBO DE DIOS. ~ Es la Palabra de Dios

Por la Palabra de Dios fueron creados los cielos y la tierra y todo lo que hay en ellos. Es en **Génesis 1** que se oye esta frase repetida en la cuenta de la Creación: **"Y dijo Dios"**. Es la Palabra de Dios que creó los cielos y la tierra. Recuerda **Juan 1** y dale un repaso.

Podemos decir que el Verbo es la acción, o vemos a la Palabra de Dios en acción. Fue la palabra activa la cual cumplió el mandamiento.

Hebreos 4:12 Porque la palabra de Dios es viva y eficaz, y más cortante que toda espada de dos filos; y penetra hasta partir el alma y el espíritu, las coyunturas y los tuétanos, y discierne los pensamientos y las intenciones del corazón.

*** Palabra de Dios; así que todo lo que Dios ha dicho, todo lo que ha prometido, todo lo que ha advertido está incorporado en Cristo Jesús, **El Verbo de Dios.**

v. 14

Judas 1:14-15 La Biblia de las Américas (LBLA)

¹⁴ De éstos también profetizó Enoc, en la séptima *generación* desde Adán, diciendo: He aquí, el Señor vino con muchos millares de sus santos,

¹⁵ para ejecutar juicio sobre todos, y para condenar a todos los impíos de todas sus obras de impiedad, que han hecho impiamente, y de todas las cosas ofensivas que pecadores impíos dijeron contra Él.

Colosenses 3:4 Cuando Cristo, vuestra vida, se manifieste, entonces vosotros también seréis manifestados con él en gloria.

iNosotros viviremos y reinaremos con Él por mil años!

v. 15

Así que vemos que, con Su mera palabra, que es una espada afilada, con esta golpea a las naciones, y Él comienza a gobernar con vara de hierro.

Nueva Traducción Viviente (NTV)

¹⁵ De su boca salía una espada afilada para derribar a las naciones. Él las gobernará con vara de hierro y desatará el furor de la ira de Dios, el Todopoderoso, como el jugo que corre del lagar.

v. 16 Y en su vestidura y en su muslo tiene escrito este nombre: REY DE REYES Y SEÑOR DE SEÑORES.

Vemos que su nombre es: EL VERBO DE DIOS, La Palabra de Dios, y tenía un nombre escrito que ninguno conocía sino él mismo. Pero también vemos que hay un nombre sobre su vestimenta, REY DE REYES Y SEÑOR DE SENORES.

v. 17

Son invitados de todos los cielos a hartarse de la carne de cadáveres.

v. 18

Nosotros, los creyentes, participando en el banquete de las bodas del Cordero, como la Novia.

Y aquí vemos que los participantes de "la gran cena de Dios" NO son participantes, pero ellos mismos son la comida. ¡Son el alimento para las aves!

v. 19

¿Estás luchando con Dios?

¿Existen áreas de tu vida que Él desea tener, y no se lo permites?

¿Has oído Su voz y no le quieres entregar ciertas áreas de tu vida?

v. 20

Vemos que serán lanzados al "**lago de fuego que arde con azufre**" ellos serán los primeros que llegarán al infierno eterno, conocido como Gehena.

Apocalipsis 20:10

v. 21

Hebreos 9:27 Y de la manera que está establecido para los hombres que mueran una sola vez, y después de esto el juicio,

Aplicación:

- 1.** ¡El rapto de la iglesia es real! Viene el día que el Señor vendrá por Su iglesia. ¿Vives con esa anticipación de que Jesús regresa por nosotros?
- 2.** Jesús es **Fiel y Verdadero**, solo es en Cristo Jesús que entramos en contacto con la realidad.
- 3.** Jesús juzga y hace la guerra con integridad. Todos, y digo todos, vamos a tener que dar cuentas al Señor. Él nos juzgará.
- 4.** ¿Estás luchando con Dios? Deja de luchar y entrégale tu corazón. Invítalo a ser tu Señor y Salvador.